

Nous sommes un peu comme un pèlerin qui marche sur des sables mouvants... Jésus vient d'être enlevé au ciel, et l'Esprit-Saint ne nous a pas encore été donné.

Pourtant l'évangile de Jésus nous donne une immense espérance. Il prie pour nous.

Vous avez entendu cette phrase incroyable ? : « Je ne prie pas seulement pour ceux qui sont là, mais encore pour ceux qui, grâce à leur parole, croiront en moi. » Non seulement Jésus prie pour ses disciples, qui étaient là avec lui il y a 2000 ans, mais pour tous ceux qui, grâce à la parole de ses disciples, seront croyants, c'est à dire nous, et les générations à venir.

A nous qui bien souvent nous disons que nous devons « faire » notre prière, atteindre Dieu par nous-mêmes, il nous rappelle que la prière est déjà là, en nous. Il suffit de la laisser jaillir. J'aime beaucoup ce que dit un moine : « parfois nous nous découvrons en flagrant délit de prière ». L'Esprit, ou Jésus, prie en nous.

C'est Sainte Thérèse de Lisieux qui disait qu'elle avait découvert l'ascenseur qui la faisait monter vers le ciel, vers le Père. Ce n'était pas elle, mais les bras de Jésus. Pour monter, il ne lui fallait pas grandir, mais au contraire se faire de plus en plus petite. Car c'est lui, Jésus, qui nous élève jusqu'au ciel.

Alors avançons, même sur du sable, dans la foi et la confiance, sûrs de la prière de Jésus, dans l'attente de son Esprit-Saint.